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Ata da 143ª Sessão Ordinária da 1 Comissão de Planejamento 
Estratégico Institucional – COPEI da UNICAMP, realizada às 14h30 do dia 13/11/2018, 2 
na sala de reuniões CONSU. 3 
 4 
Ausências justificadas: Professores (as) Doutores (as): Eliana Amaral, Alan Roger, 5 
Rafael Marconato, Camila Modanez, Junior Fabri. 6 
Membros presentes: Professores (as) Doutores (as): Teresa Dib Zambon Atvars, Marisa 7 
M. Beppu, Nancy Lopes Garcia, Munir Skaf, Marcus Luders, Ana Carolina de Moura D. 8 
Maciel, Orival Andries Junior, Maria Helena B. Moraes Lopes, Sergio Luiz Monteiro S. 9 
Filho, Paulo Ruffino, Rodolfo Jardim Azevedo, André Martins Biancareli, Gracia Maria 10 
Navarro, José Roberto Ribeiro, Joaquim Antonio Graciano; Membros convidados: Sandro 11 
Rigo, Ana Maria Alves C. da Silva, Andrei V. Gomes Narcizo, Gilmar Dias da Silva, Patrícia 12 
F. Schedenffeldt, Adauto Bezerra, Orlando Carlos Furlan, Valéria Martins, Marco Aurélio 13 
P. Lima, Raquel Magri, Oscar Eliel, Talita Mendes, Eloisa Durães, Emerson Ferri. 14 
 15 
Profa. TERESA ATVARS, Coordenadora Geral da Universidade, dá início aos INFORMES 16 
da reunião da Comissão de Planejamento Estratégico – COPEI, que são compostos pelos 17 
seguintes assuntos: 1) Apresentação sobre Estratégia de TI; 2) Resultado Preliminar da 18 
FINEP das propostas apresentadas pela Unicamp nos âmbitos dos editais CT-INFRA 19 
04/2018; 3) Resultado do Edital FID – projeto “Ampliação e Modernização da Infraestrutura 20 
do Laboratório de Acessibilidade (cegos e deficientes visuais)”; 4) Projetos/Trabalhos 21 
desenvolvidos pela DAC 2016-2018. Após, informa que a ORDEM DO DIA é composta 22 
pelos seguintes assuntos: 1) Aprovação da ata da reunião 142ª Reunião Ordinária da 23 
Comissão; 2) Solicitação de reforma do PAVIARTES – IA; 3) Relatório sobre o andamento 24 
dos Projetos Estratégicos. 25 
Profa. TERESA ATVARS dá as boas-vindas ao Prof. Dr. Paulo Ruffino – Representante 26 
Titular da área das Exatas e Profa. Maria Helena B. de Moraes Lopes – Representante 27 
Titular da área de Ciências Biomédicas, e em seguida dá início a ORDEM DO DIA, 28 
submetendo a ata da 142ª Reunião Ordinária da COPEI, a qual é aprovada constando 29 
duas abstenções. Dando continuidade, no item 2) Solicitação de reforma do PAVIARTES 30 
– IA, Profa. TERESA ATVARS solicita a apresentação do documento. 31 
Profa. LARISSA TURTELLI – Chefe de Departamento de Artes Corporais do IA, realiza a 32 
apresentação da proposta. 33 
Profa. TERESA ATVARS agradece a apresentação, e diz que, caso a proposta seja 34 
aprovada, há um conjunto de ações que deverão ser feitas. A DEPI e o IA vão escolher 35 
locais e adaptá-los, enquanto a reforma do IA acontece. 36 
A ideia é se tenha um projeto executado, no máximo no período de um ano e meio, para 37 
que tenha tranquilidade e não estar mais nas condições que o IA se encontra atualmente. 38 
Prof. PAULO RUFFINO agradece a apresentação, e diz que, quanto à necessidade e o 39 
mérito, não fica nenhuma dúvida, e pergunta se a Reitoria da universidade teria recurso 40 
para executar a reforma. 41 
Profa. TERESA ATVARS afirma que haverá recurso para a reforma, mas que a fonte de 42 
origem ainda deverá ser viabilizada.  43 
Prof. MARCO AURÉLIO cita as dificuldades e prazos longos quando se trata de obras na 44 
universidade.  45 
Profa. TERESA ATVARS diz que a administração da Universidade (DGA, DEPI, CPO) 46 
está estudando a gestão de obras para tratar projetos estratégicos aprovados na COPEI. 47 
No caso especifico do IA, enfatiza que não faltarão esforços para viabilizar essa obra. 48 
Desta forma, submete a solicitação de reforma do PAVIARTES-IA, a qual é aprovada por 49 
todos os membros. 50 
Dando sequência, no item 3) Relatório sobre o andamento dos Projetos Estratégicos, 51 
Profa. TERESA ATVARS diz que vai apresentar o relatório dos Projetos Estratégicos 52 
iniciados no meio do ano de 2017, para mostrar o que já foi executado e o que está 53 
planejado para iniciar a execução, assim como, mostra uma proposta de orçamento que 54 
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será submetido na COPEI, após na COP 55 para que conste no orçamento de 2019. 
Com relação ao andamento dos projetos estratégico, solicita que a Eloisa Durães – 56 
Técnica em Planejamento Estratégico – CGU, realize a apresentação. 57 
Sra. ELOISA DURÃES, após realizar a apresentação, solicita ao sr. Emerson Ferri – 58 
Técnico em Planejamento Estratégico – CGU, para que apresente o orçamento dos 59 
projetos estratégicos para 2019. 60 
Profa. TERESA ATVARS agradece as apresentações, e diz que os recursos não serão 61 
distribuídos de forma linear, mas sim por propostas. A ideia é que anualmente sejam 62 
alocados recursos para os laboratórios de ensino para provê-los de instrumentação e  63 
infraestrutura de apoio ao ensino de graduação. 64 
Prof. SERGIO SALLES pergunta o que seria o projeto Parceria com Egressos. 65 
Sra. ELOISA DURÃES esclarecez que esse projeto é do primeiro ciclo e que está em 66 
andamento, e o objetivo é manter contato com os alunos que já se formaram na Unicamp.  67 
Prof. SERGIO SALLES diz que gostaria de conhecer mais o que está sendo proposto e  68 
obter mais informações. Então, sugere que, para as próximas reuniões, os itens 69 
submetidos à aprovação venham com maiores esclarecimentos. 70 
Profa. TERESA ATVARS diz que existe o site do GePlanes, onde constam informações a 71 
respeito das entregas, plano de metas e cronogramas, mas reconhece que o Prof. Sergio 72 
Salles tem razão. Enfatiza que há muitas ações sendo realizadas, que são de pouco 73 
conhecimento das Unidades, e diz que a equipe vai estudar como estabelecer um canal 74 
de comunicação mais efetivo com as Unidades. Informa que a Profa. Milena Serafim, 75 
trabalhará na CGU e, com certeza, será muito útil nessa comunicação. Desta forma, 76 
submete os projetos e a proposta de orçamento para os Projetos Estratégicos para 2019, 77 
os quais são aprovados por todos os membros. 78 
Com relação aos INFORMES, Profa. TERESA ATVARS dá início ao item   1) Apresentação 79 
sobre Estratégia de TI, e solicita ao Prof. Paulo Lício que realize a apresentação. 80 
Prof. PAULO LÍCIO realiza a apresentação sobre Estratégia de TI. 81 
Profa. TERESA ATVARS agradece, e diz que a apresentação mostra o esforço de planejar 82 
o que está sendo feito na área de TI. Foi realizado um workshop com mais de 40 pessoas, 83 
depois houve a validação dessa proposta, a partir disso vamos passar a analisar as 84 
propostas de projetos que envolvem TI com essas reflexões apresentadas. 85 
O Planejamento de TI tem a pretensão de ser uma ferramenta de planejamento e de 86 
tomada de decisão que precisa ser trazida para COPEI deliberar. 87 
Os membros fazem comentários, colocações e dão exemplos sobre o assunto de TI. Na 88 
sequência, Profa. TERESA ATVARS dá início ao item 2) Resultado Preliminar da FINEP 89 
das propostas apresentadas pela Unicamp nos âmbitos dos editais, informa que foram 90 
submetidos projetos em 5 linhas, e teve um só projeto aprovado em Ciências Socais – 91 
Projeto EAD – FE, os outros 4 projetos não foram classificados pela FINEP, estamos 92 
entrando com recurso ao resultado preliminar da FINEP, especificamente com relação ao 93 
subprojeto elaborado em conjunto com IC, FCM e outros, sobre - inteligência artificial e 94 
diagnóstico precoce de câncer de pele. 95 
Com relação ao item 3) Resultado do Edital FID – projeto “Ampliação e Modernização da 96 
Infraestrutura do Laboratório de Acessibilidade (cegos e deficientes visuais) ”, Profa. 97 
TERESA ATVARS informa que esse projeto foi aprovado pela Secretaria da Justiça e da 98 
Defesa da Cidadania, e que o projeto foi elaborado pela Valéria Martins – Coordenadora 99 
da BC, com o apoio da CGU.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         100 
No item 4) Projetos/Trabalhos desenvolvidos pela DAC 2016-2018, Profa. TERESA 101 
ATVARS informa que o atual Coordenador da DAC – Orlando Furlan, irá se aposentar. E 102 
que o Coordenador encaminhou um relatório onde consta 15 projetos estratégicos que a 103 
DAC desenvolveu ao longo de 2016 a 2018, 3 desses projetos estão em andamento, e os 104 
outros 12 foram concluídos. Desta forma, agradece ao Orlando Furlan e a DAC pela 105 
execução dos projetos estratégicos, pois foi impressionante. Em seguida, agradece a 106 
presença de todos e eu, Danieli, Secretária Executiva da COPEI, lavrei a presente Ata a 107 
ser submetida à aprovação da COPEI.  108 


